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Telefonica-Telecom, via libera più vicino
Gli spagnoli: l’operazione Telco non subirà rinvii. Attesa per l’ok dell’Authority brasiliana

■ di Laura Matteucci / Milano

CHIUSURA L’operazione Telco si farà nei

modi e nei tempi previsti. Entro il 15 novem-

bre, dunque, come ha spiegato ieri il presi-

dente di Telefonica, Cesar Alierta, Telecom

Italia cambierà pro-

prietà. «Quello che

manca - ha spiegato

Alierta - è l’approva-

zionediAnatel, che prevediamo
giungerà entro fine mese.Poi sa-
rà completata come previsto».
Laprossimasettimanal’Authori-
ty brasiliana dovrà decidere se
l’ingresso di Telefonica in Telco
(la holding che controlla Tele-
comconil23,2%)possacostitui-
reunarestrizioneallaconcorren-
za. Le due compagnie, infatti,
hanno (con Tim Brasil e Vivo)
circa il 54% del mercato di cellu-
lari del Brasile, la sesta nazione
delmondoinquantoa telefonia
mobile. Anatel, quindi, potreb-
becontestare,nelvalutare ildos-
sier Telco, la posizione di forza
di Telefonica, che arriverà ad
avere il controllo indiretto del
10% circa di Telecom.
Una considerazione che Telefo-
nica ha sempre contestato. Se-
condo Alierta l’ingresso del suo
gruppo in Telecom è un’opera-
zione di carattere «industriale.
Con il 42% di Telco non abbia-
mo il controllo della società. Ci
sono altri soci che hanno più di
noi». «Abbiamo detto chiara-
mente - hadettoAlierta - che Te-
lefonica è per Telecom un part-
ner industriale: punto». Si tratta
«di un’alleanza tra due grandi
gruppi industriali indipendenti,
e le sinergie sono su base indu-
striale» ha concluso Alierta.
La decisione, che per Telefonica
non potrà che essere positiva,
potrebbeessereancheininfluen-
te. D’altra parte lo prevede lo
stessocontratto firmato tra i soci
Telco (Telefonica, Mediobanca,
Generali, Intesa Sanpaolo, Be-
netton), che fissa un’unica con-

dizione che può far saltare l’ac-
cordo,ossiacheAnatel stabilisca
paletti stringenti da soddisfare
prima del closing, ossia entro il
15 novembre. Difficile immagi-
narecheciò sipossaconcretizza-
re, anche perché l’autorità brasi-
liana, nelle occasioni passate,
nonhamaidatoindicazionipre-
cisesucomedeveessere risolto il
conflitto e ha sempre fissato in
circa 18 mesi il periodo entro il
quale soddisfare le condizioni
poste.
Quindi, tolta quell’unica causa,
anche se l’Autorità dovesse im-
porre delle condizioni troppo
stringenti all’operatore spagno-
lo, la compravendita dovrà co-
munque perfezionarsi. Il con-
tratto esclude l’applicazione de-
gli articoli 1467 e 1468 del codi-
ce civile, ossia quelli che preve-
dono che l’accordo possa saltare
in caso intervengano fattori
esterni che producano un’ecces-
siva onerosità dell’affare per una
o tutte le parti.
Eallora l’unicodubbiosullanuo-
vagestionedellaTelecomriguar-
da la possibilità che il nuovo
azionista di riferimento possa ri-
capitalizzare la società.«L’opera-
zionenon èancora stataconclu-
sa.Quandolosarà -hachiarito il
direttore finanziario Santiago
Fernandez Valbuena - ci siedere-
mo e valuteremo le necessità in-
sieme agli altri soci. Noi possia-
moessere flessibili,masi tratterà
di prendere una decisione tutti
insieme e di ascoltare quello che
decideranno i nostri partner».
L’uscita del presidente Alierta e
le buone notizie con potrebbero
arrivare dal Brasile hanno fatto
impennare il titolo Telecom
che, trascinato anche da un ge-
nerale rialzo del comparto tlc in
Europa, ha chiuso con un più
2,66% a 2,12 euro, con scambi
sostenuti per oltre l’1%.

Poste italiane ha elimi-
nato la commissione che
veniva applicata a carico
delbeneficiariodiunvaglia
che incassa l’importo in
contanti, si tratti di vaglia
postale, vaglia veloce o va-
glia on line.
La decisione è stata presa
anche tenendo conto delle
indicazioni dell’Autorità
Antitrust.
Lo rende noto un comuni-
cato del gruppo di Sarmi
spiegando che si tratta di
una decisione «presa nella
ridefinizionedel tradiziona-
leserviziovagliaconl’obiet-
tivo di garantire il massimo
livello di soddisfazione da
parte del cliente e di favori-
re la diffusione e lo svilup-
po di forme alternative al-
l’uso del contante».

RIALZI Fiat prevede di con-

fermare gli obiettivi 2007 o

di rivederli al rialzo. Così

conferma l’amministratore

delegato di Fiat, Sergio Mar-

chionne, a margine del

l’inaugurazione della nuova se-
de della Luiss: «In vita mia - ag-
giunge - non li ho mai abbassa-
ti». «I conti trimestrali sono to-
talmente in lineaconleaspetta-
tive»,continuaMarchionne,se-
condo il quale quello degli
obiettivi di fine anno «è un di-
scorso da farsi il 24 ottobre, il
giornodel consigliodiammini-
strazione per la trimestrale. Ho

detto chiaramente alla fine del
terzo trimestre che avrei rivisto
gli obiettivi del 2007 sulla base
di come si chiudeva il terzo. È
un impegnoche rispetteremo. I
numeri li rivediamo il 24 otto-
bre e le cose vanno bene». Un
dato per tutti: per la nuova 500
sono «oltre 80mila gli ordini»
arrivati fino ad oggi.
È possibile dunque una corre-
zione al rialzo? Gli obiettivi
«non li ho mai abbassati in vita
mia, non fatemi cominciare
adesso», risponde l’ad.
Al rialzo, intanto, è il titolo, che
dopo le dichiarazioni di Mar-
chionne accelera in Borsa arri-
vando a sfiorare quota 23 euro,
toccando un massimo a 22,94
euro, con un rialzo del 2%, an-

che se poi ha ripiegato in chiu-
sura, guadagnando lo 0,9%.
Tutto da scoprire, poi, il dossier
alleanze. Dopo le indiscrezioni
sull’ipotesi di accordo con Mer-
cedes per la produzione nello
stabilimento di Cassino delle
autodiclasseAeB, ipiccolimo-
delli della Mercedes sulla base
della Grande Punto e della Bra-
vo, Marchionne non nega nè
conferma: «Il tavolo sulle alle-

anze lo abbiamo aperto con pa-
recchie case automobilistiche -
dice - Almeno una la chiudere-
moentro la finedell’anno».An-
cora:«ConMercedesnonabbia-
mo mai parlato di joint ventu-
re, la cosa importante in queste
trattativeèchenonbisognapar-
larne mai fino a quando non
vengono firmate».
TraMarchionneel’amministra-
toredelegatodellaDaimler,Die-
ter Zetsche, i colloqui per una
possibile cooperazione sarebbe-
ro già in corso.
Fiat, intanto,sidiceprontaacol-
laborare con chi rileverà i mar-
chi Jaguar e Land Rover: «Ho
detto chiaramente che non mi
sarei mai presentato per acqui-
stare quegli asset - spiega Mar-
chionne - come Fiat siamo di-
sponibili a collaborare con Tata

per la possibile acquisizione dei
due marchi: se è Tata noi siamo
disposti a collaborare con tutti
nonsoloperquantoriguardaJa-
guar e Land Rover».
Fiat è «completamente aperta»
a qualsiasi tipo di collaborazio-
ne industriale, soprattutto, pre-
cisaMarchionne,«se l’obiettivo
èquellodidarciaccessoatecno-
logie o ridurre i costi di svilup-
podipiattaforme.Oppurediar-
rivare in certi mercati geografici
dove non siamo adesso».
Alla Fiat interessa la presenza in
Americadellaretedidistribuzio-
nedi Jaguar e Land.Soprattutto
in vista «dell’introduzione del-
l’Alfa negli Stati Uniti nel
2009».«Maquesto-chiude-va-
le in linea di principio. Perchè
«non bisogna comprare gli as-
set per farlo».

■ Il rilancio di Alitalia passa
per l’alleanzaconunpartner in-
dustriale. Così il presidente di
Alitalia,MaurizioPrato,nelcor-
so dell’audizione, tenuta a por-
te chiuse presso le commissioni
riunite Trasporti e Attività pro-
duttive della Camera. A riferirlo
è stato il presidente della com-
missioneTrasporti,MicheleMe-
ta, secondo cui «Prato ha fatto
un’analisi molto obiettiva e ve-
rasullostatodell’artedellacom-
pagniadalpuntodivistaecono-
mico e finanziario».
Il numero uno di Alitalia, ha
proseguito Meta, ha ribadito
che«secondoilmandatoconfe-
ritoglidall’azionistadopoil falli-

mentodellaprimagaraèquello
di rilanciare Alitalia attraverso
la selezione di un partner indu-
strialeperun’alleanza.Unascel-
ta fatta non con logiche politi-
che ma industriali ed economi-
che. L’alternativa - ha aggiunto
Metariferendoleparoledelpre-
sidente di Alitalia - è una strada
senza ritorno, visto che la com-
pagnia perde un milione di eu-
ro al giorno».
Dopolaconclusionedelleaudi-
zioni con il presidente di Alita-
lia, ha annunciato Meta infine,
«non è escluso che, in ottempe-
ranza al nostro ruolo, ci sia la
convocazione di un’audizione
con l’azionista Tesoro».

Sull’altro fronte caldo della vi-
cenda Alitalia, quello dello sca-
lo di Malpensa, Ryanair ha fat-
to sapere che non procederà
conil suoprogrammadi investi-
menti seAlitalianonlibereràgli
slot che attualmente detiene
sulloscaloaeroportualemilane-
se. «Il programma su Malpensa
non procederà se Alitalia non
seneva»,hadettol’amministra-
tore delegato della compagnia
irlandese, Micheal O’Leary.
La compagnia irlandese nelle
scorse settimane aveva annun-
ciato investimentipercomples-
sivi un miliardo di dollari sugli
scali lombardi: 840 a Malpensa
e 420 a Orio al Serio.

È stato rinnovato ieri,
dopo dieci anni, il contrat-
to collettivo legno, arreda-
mento e mobili settore arti-
gianato. L’accordo, afferma
una nota, è stato firmato
dai tre sindacati nazionali
Feneal Uil, Filca Cisl e Fillea
Cgil e le associazioni im-
prenditorialiartigianeCon-
fartigianato,Cna, Casa arti-
giani, Claai. Le imprese del
settoresono67.000e i lavo-
ratori 150.000. L’aumento
mediomensileal livelloDè
di 102 euro (la richiesta ini-
zialeeradi103euro)chesa-
rà suddiviso in 2 tranches:
51 euro da novembre 2007
e i restanti 51 euro da mag-
gio 2008. È stata inoltre
convenuta una una tan-
tum di 400 euro che sarà
erogata in tre volte.

Prato: subito un partner industriale
Alitalia rischia una strada senza ritorno

ARTIGIANI LEGNO
Rinnovato il contratto
dopo dieci anni

Banca Etruria celebrerà i 125 anni della
sua fondazione il 19 ottobre con una serie
di iniziative previste ad Arezzo, sede
dell’istituto di credito, e nelle 177 filiali del
gruppo, tra cui quelle di Roma, Milano,
Firenze, Bologna e Ancona, che
rimarranno aperte oltre l’orario di
chiusura per festeggiare con i soci ed i
clienti. Tra le iniziative previste ad Arezzo
è previsto anche un concerto con Uto
Ughi nella Basilica di San Francesco.

Rendimento in rialzo per i Btp a 5 anni
assegnati ieri dal Ministero del Tesoro. La
prima tranche del Btp quinquennale
scadenza 15/10/2012 è stata collocata con
un rendimento lordo semplice del 4,32%,
in rialzo di 20 centesimi rispetto all’ultimo
collocamento. La domanda ha toccato i
5,5 miliardi di euro a fronte dei 4 miliardi
offerti e interamente assegnati dal Tesoro.
L’importo dei Btp in circolazione è di 12
miliardi di euro.

Fiat: bene il 2007, nuova alleanza in arrivo
«Di sicuro gli obiettivi non li abbasso, i conti vanno come previsto» assicura Marchionne

Il 24 il cda per il bilancio
del terzo trimestre
Il Lingotto pronto
a collaborare con chi
compra Jaguar e Land

Il presidente di Telefonica, Cesar Alierta Foto Ansa

■ di Roberto Rossi / Roma

BANCA ETRURIA FA 125 ANNI
CON UN CONCERTO DI UGHI

L’oro ha toccato ieri i massimi da 28 anni
in Europa, spinto dalla debolezza
del dollaro e dagli alti prezzi del petrolio
Il metallo ha raggiunto un picco di 750
dollari l’oncia, il valore più alto dal 1980
Record storico anche per il platino che ha
toccato un massimo di 1.395 dollari l’oncia

SALE IL RENDIMENTO
DEI BTP A CINQUE ANNI
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